

電子メールの声



声 税金の納付は、市内の金融機関以外でも手数料がかからずに納められるようにしてほしいです。県外に住んでいる場合は不便です。
(19年6月)

市役所から歩きたはこ禁止条例を制定している自治体は首都圏を中心とした人口密度の高い都市部に多くあります通勤や通学などで人の往来が多くたばこの火や煙による危険、迷惑が生じる場所を「路上禁煙地区」に指定しています。

本宮市で多くの人が往来する場所は、本宮駅周辺が考えられます。しかし、まず取り組まなければならないことは喫煙者に対しマナーの向上を図るために啓発活動を行うなど、個人のモラルに訴えることから始める必要があります行政だけでなく地域全体の問

童館の設置は、今のところ予定はありません。
こどもクラブ（学童保育）は原則として、小学1年生から3年生までの児童としています。ただ、保護者の仕事の都合などにより4年生以上の子どもクラブの利用が必要だという場合、施設の状況等を検討し、受け入れをしていきたいと考えております。
また、夏休み等の長期休業中についても、同様に受け入れをていきたいと考えております。

<p>野焼きは禁止されているのです。</p>	<p>声 小学校近くの田んぼでよく野焼きが行われています。下校時間のため予どもたちはせき込みながら下校していく</p>	<p>声 住宅地で「ごみを燃やしている人を見受けますが、「ごみを燃やすのもよいのでしょうか。洗濯物を外に出している」とおじいが付いてしまいました。</p>	<p>野焼きや「ごみの焼却はやめて</p>	<p>張所、中央公民館、白沢公民館には設置していましたが、ご提案により10月から市民プールにも設置しました。</p>
------------------------	---	---	------------------------------	--

◆市では、皆さんからのご意見やご提案などを提案箱やメールなどにより受け付けています。今後も、皆さんの貴重な「声」をお寄せください。

◆問い合わせ先
秘書広報課 広報広聴係
(☎内線223)
電子メールアドレス
koubou@city.motomiy

もっと住みやすい市に.. 本宮市への 声

本宮市では、市政に対する皆さんのご意見やご要望、ご提案を伺うために各施設に提案箱を設置しています。また、市ホームページからのアンケートや電子メールなどでも受け付けています。今月号では、これまでに皆さんからお寄せいただきました、ご意見、ご提案など本宮市への「声」をお知らせします。(紙面の都合上、要約した内容となっていますので、ご了承ください)

声 あいさつができない。待たせても、いつも無言で笑顔もないです。職員は住民に対する接遇を学んだほうがよいのでは。

(19年9月市役所提案箱)

市役所から 不快な思いをさせてしまい大変失礼いたしました。直ちに、市役所内の会議において、市民の皆さんへ失礼のないよう、また住民サービス向上に努めるよう、あらためて職員への周知徹底を図りました。

職員の接遇の改善を



市役所から 現在、市の新交
通システムの見直しを行つて
おり、それらの検討会で市全
体をエリアとした学区制も考
慮したうえで協議していくこ
とにしています。

市役所から 昨年10月1日からプラスチック製容器・包装の改訂版を定期的に作成してほしいです。

**みずいろ公園の遊具
点検している**

は手数料が発生します。ただし、郵便局から本宮市指定の郵便振替用紙で納付する場合は、手数料はかかりませんのでお勧めします。

**スクールバスを
運行してほしい**

**市役所の名前や住所が
入っている窓口用封筒を置き
おもな気かします。窓口で氣
遣つて書類とともに封筒をく
ださいますが、これもどうか
と…。「封筒は利用されま
すか?」など、ちょっとした
言葉で市民へのマナー意識に
もつながります。**

コスト意識の向上を

市役所から 白沢地区への児童館の設置の予定は 4年生以上の子どももも 預かってほしい	題として取り組むことが必要だと考えます。
---	----------------------

**ごみ分別の種類を
具体的に掲載して**

市役所から　（19年9月市役所提案箱）

ない人がいます。

市では日ごろ防災無線などで注意を呼びかけるとともに、狂犬病予防接種などでも啓発しています。飼い主のモラルが大きく影響する問題といえます。

犬のフンに困っています

**市民プールにも
提案箱の設置を**

声 数年前から市民プールを利用していますが、利用者の声を反映させる提案箱があります。私は以前、福島市のプールを数箇所利用していましたが、そこにはいずれにか設置してありました。ぜひ設置の検討をお願いします。

(19年9月)

保育所や対象児童の年齢などについて検討し、利用しやすいように努めたいと考えています。ご利用を希望される場合は、市役所幼保学校課にお問い合わせください。

また、ファミリーサポートセンター（民間）などでも一時保育をしています。

**市内のすべての
保育所で一時保育を**

本宮の保育所（白沢地区）
含む）すべてで一時保育を行つてほしいです。どうしても預けたいときがあります。（19年9月市役所提案箱）
市役所から 市では、現在保育所一ヶ所で一時保育を

書を作つてもらいたいです。
できれば、ごみ分別手引き書
の改訂版を定期的に作成して
ほしいです。

ではないのでしょうか。地
温暖化の観点からこのよ
な行為はいかがなものでし
うか。

A black and white photograph of a modern playground. The main feature is a long, curved slide made of light-colored plastic or metal. Above the slide is a wooden deck with a metal railing. To the right of the slide is a wooden climbing structure with ladders and platforms. In the background, there are several trees and a building, suggesting the playground is located in a park or residential area. The ground is covered in mulch and grass.

◆市では、皆さんからのご意見やご提案などを提案箱やメールなどにより受け付けています。今後も、皆さんの貴重な「声」をお寄せください。

◆問い合わせ先
秘書広報課 広報広聴係
(☎内線223)
電子メールアドレス
koubou@city.motomiy